### NOTA DE PRENSA Nº 94

# CONGRESISTA SAAVEDRA INAUGURA PLAZA DE ARMAS DE PICOTA

La congresista Esther Saavedra culminó sus actividades de semana de representación en el departamento de San Martín, inaugurando la remodelada Plaza de Armas de la provincia de Picota. Al develar la placa recordatoria resaltó el trabajo descentralizado del gobierno y la consulta a la población de Picota en el diseño y aspectos sobre la iluminación, arborización y las características del monumento central que había promovido la municipalidad. "Esto muestra un gobierno concertador, eso es lo que necesitamos que todos nos pongamos de acuerdo y caminemos hacía un solo rumbo", indico la legisladora.

La moderna Plaza de Armas realizada durante siete meses, en la gestión del alcalde provincial Ronald García Mori, es la más grande del departamento de San Martín y fue construida con el aporte del Ministerio de Vivienda, la Municipalidad y la mano de obra de los pobladores de esta importante provincia. "Este es un espacio donde todos convivimos, es la sala de nuestra casa, por eso debemos conservarla y cuidarla", señaló Saavedra Vela

Durante el acto inaugural la parlamentaria sanmartinense cumplió con la promesa hecha a una de las niñas con habilidades diferentes, entregándole materiales para los trabajos manuales que realiza y con los cuales se genera algunos ingresos económicos.

#### **AUDIENCIAS EN DISTRITOS**

Como parte de las actividades de representación, la congresista nacionalista, realizó audiencias en el distrito de Tingo de Ponaza de la provincia de Picota, Alto Biavo-Cusco provincia de Bellavista y en el Centro Poblado Shucshuyacu de la provincia de Moyobamba. En estos lugares recogió las demandas y denuncias de la población e informó sobre su primer año de gestión en el Congreso de la República.

Una de las demandas recogidas fue el pedido de los pobladores por servicios de agua potable, ya que consumen agua de rio, que no recibe ningún tipo de tratamiento. Además los pobladores de Shucshuyacu, solicitaron la inmediata intervención de SENASA, ante la plaga denominada "Roya amarilla", que ha destruido buena parte los cultivos de café en la presente temporada. Los pedidos de los pobladores serán trasladados en los próximos días a las instituciones pertinentes, afirmó la legisladora.

#### **REUNIONES**

Otra de las actividades desarrolladas fueron reuniones de coordinación con la responsable del programa "Cuna Más", Karina García Zamora, y las promotoras voluntarias de este programa, con quienes se comprometió a apoyar la gestión de locales en donde funcionarían las cunas, que aún faltan impulsar..

Otra de las reuniones que sostuvo, fue con el Frente Cívico de Defensa de los Intereses de San Martín (FRECIDES) de quienes recibió nuevas denuncias sobre corrupción de funcionarios públicos. Recibió, también, el respaldo de los dirigentes en la lucha contra la corrupción que viene desarrollando Saavedra Vela.

## **DONACIONES**

En la semana de representación la parlamentaria también entregó a las madres del Vaso de Leche de la Asociación de Vivienda del distrito Banda de Shilcayo implementos de cocina, compromiso que asumió en una anterior visita.

Para su difusión,

Prensa #956044288

Nelly Sánchez



